



2 mars 2011

Inventaire des besoins pour les transports publics sédunois

(IVS).- Soucieux de connaître les habitudes de mobilité de la population de l'agglomération sédunoise, le Service cantonal des transports, en collaboration avec CarPostal Suisse SA et la ville de Sion, ont lancé une enquête téléphonique. Cette enquête est réalisée par l'entreprise MIS Trend auprès d'un échantillon de ménages des communes de Sion, Aproz (Nendaz), Ardon, Vétroz, Conthey et Saint Léonard.

Cette enquête est réalisée en soirée jusqu'au 8 mars 2011. Le temps nécessaire pour répondre au questionnaire n'excède pas 7 à 8 minutes. Il portera sur les habitudes de déplacements de la personne interrogée (d'où à où, quand, comment et pourquoi).

Cette enquête permettra d'avoir une image aussi fidèle que possible des attentes des usagers actuels et futurs des transports publics urbains, de manière à promouvoir un développement régulier des bus urbains. Elle visera également à répondre au mieux à une très large part des attentes et souhaits qui seront exprimés par les habitants de l'agglomération sédunoise.

Personnes de contact :

Pascal BOVEY, chef du Service des transports – 027 606 33 90

Ville de Sion – Aurélie DEFAGO, déléguée à la mobilité –027 324 17 25

CarPostal Suisse SA – Filiale de Sion – Alain GRETZ, directeur - 058 448 03

